
ENTREVISTA EQUIPOS FINALISTAS VIII OLIMPIADA FINANCIERA 

1. ¿Qué os ha parecido el caso práctico de la VIII Olimpiada Financiera? 

Me parece un caso muy común de las familias españolas, donde tienen que ajustar su 

presupuesto para poderse ir de vacaciones. Por lo tanto, me ha parecido un caso 

realista y práctico. 

2. ¿Qué habéis aprendido trabajando con el caso práctico  de la VIII Olimpiada 

Financiera? 

Saber cómo realizar un presupuesto familiar ya que puede que en un futuro me tenga 

que enfrentar a algo parecido. 

3. ¿Qué destacaríais de las Jornadas de Educación Financiera que tuvisteis en vuestros 

Centros?  

Destaco la explicación previa antes de hablar sobre el caso práctico para que 

supiéramos los conceptos básicos necesarios. 

4. ¿Qué importancia creéis que tiene la Educación Financiera en la formación de los 

jóvenes/estudiantes? 

En mi opinión, es muy importante porque aprendes conceptos que tienes que saber 

para el futuro. Además, pienso que se debería de realizar a partir de la ESO. 

5. ¿Qué os parece la labor que desarrolla el Proyecto Edufinet? 

Me parece muy interesante porque te permite aprender mucho a través de una 

manera práctica (como verdaderamente se aprende) y no simplemente con clases de 

teoría del profesor. 


